



vodafone

Hinweise für Nutzer mit zeitbasierten Datentarifen

Thema:

Automatische Trennfunktion bei GPRS-Verbindung



Sehr geehrter Kunde,

sollten Sie einen Vodafone-Tarif nutzen, in dem Datenverbindungen zeitbasiert abgerechnet werden, möchten wir Sie darauf hinweisen, dass Sie bitte bei einer Internetverbindung oder auch beim Synchronisieren mit einem Exchange-Server beachten, dass die Verbindung zum Internet nicht automatisch nach Schließen des Browsers getrennt wird. Hierdurch könnten zusätzliche Kosten für Sie entstehen.

Sie können die Verbindung aber manuell durch längeres Gedrückthalten (circa 5 Sekunden) der roten Hörertaste beenden.

Möchten Sie Ihren Vodafone-Tarif anpassen, können Sie dies im Internet unter www.vodafone.de tun oder Sie wenden sich an die Vodafone-Kundenbetreuung.

Ihr Vodafone Team